



PENGUATAN SATGAS ANTINARKOBA **BNNK Sasar Sekolah Swasta**

YOGYA (KR) - Badan Narkotika Nasional Kota (BNNK) Yogyakarta menargetkan 61 sekolah swasta dari jenjang SMP hingga SMA/SMK, memiliki satgas antinarkoba. Hingga kini sudah terealisasi 18 sekolah yang terdiri dari 13 satgas tingkat SMA/SMK dan 5 satgas tingkat SMP.

Menurut Kepala BNNK Yogyakarta Saptohadi, keberadaan satgas antinarkoba di sekolah-sekolah sangat penting. Sebab, bisa membantu upaya lembaganya untuk mencegah dan menanggulangi peredaran gelap narkoba di sekolah. "Total target kami untuk sekolah swasta mencapai 61 sekolah. Seluruhnya kami targetkan tahun ini, dan sudah mencapai 15 persen," ungkapnya, Senin (10/8).

Saptohadi menambahkan, prevalensi pengguna narkoba mencapai 2,2 persen dari total jumlah penduduk. Rentang usia pengguna antara 10 hingga 59 tahun. Bahkan, pihaknya pernah mendapati anak usia sekolah dasar sudah mengkonsumsi narkoba.

Oleh karena itu, keberadaan satgas yang terbentuk di tiap sekolah diharapkan mampu memberikan edukasi yang benar mengenai narkoba. Ia berharap, satgas tersebut bisa menjadi teladan bagi teman-teman lain di sekolahnya

termasuk menjadi jejaring bagi BNNK Yogyakarta untuk mengantisipasi peredaran narkoba di sekolah. "Anggota satgas juga bisa mengingatkan teman-temannya agar tidak terjerumus menjadi pengguna narkoba. Mereka akan lebih leluasa memberikan masukan ke teman sebayanya dari pada guru atau orangtua yang melakukannya," imbuhnya.

Sebelum membentuk satgas, BNNK Yogyakarta memberikan berbagai pembekalan terlebih dahulu. Mulai dari pelatihan *public speaking* agar mampu memberi pengaruh positif bagi lingkungannya hingga langkah-langkah strategis menghadapi penyalahgunaan narkoba. Sehingga, sekolah yang sudah mampu melakukan upaya pemberdayaan bebas narkoba, maka langsung direkomendasikan pembentukan satgas berbasis sekolah.

Selain fokus pada antisipasi pencegahan peredaran gelap narkoba di sekolah setempat, satgas juga memiliki tugas untuk melakukan kampanye di lingkungan sekitar sekolah. Seperti di SMP atau SD yang ada di sekitar sekolahnya. "Kami juga akan memilih duta antinarkoba tingkat Kota Yogyakarta dari anggota satgas antinarkoba ini," ungkap Saptohadi. **(Dhi)-k**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005